



子どもの可能性を最大限に！

～学級通信に込められた想い～

校長 院田 裕一

「おひさま」「キャッチボール」「わくわくキッズ」「ちゅう うやまいや、どう うやまい」「きらきら」「よお～り よお～り」は今年の兼久小学校各学級の学級通信の名前です。

学級通信は「学校だより『かねく』」と同じく学校と家庭をつなぐ大切な情報発信ツールです。

学習計画や子どもたちの日常の様子等を共有し、教育活動がより効果的になることを狙っています。各担任が発行している学級通信の名前に込められた想いをお伝えします。

○1年：「おひさま」…いつも輝いて、まわりを温かい気持ちにさせてくれる子どもたちであってほしい。

○2年：「キャッチボール」…子どものエネルギーを大切に、担任と子どもたちと保護者で明るく・元気に・丁寧に「キャッチボール」をしていきたい。

○3・4年：「わくわくキッズ」…3年生8人、4年生8人計16人のわくわくと全員のわ（輪）を大切にしていきたい。

○5・6年：「ちゅう うやまいや、どう うやまい」

「他人を敬うことは自分を敬うこと」。人を大切にすることが自分も大切にされることにつながる。相互扶助の心をもった子どもに成長してほしい。

ゆいゆい学級(知的)：「きらきら」…一人一人の持ち味や可能性がきらきら輝く学級を目指します。

ていだ学級(情緒)：「よお～り よお～り」…焦らず、ゆっくり確実に成長してほしい。

週末に発行している学級通信もあれば、日報として発行している学級通信もあります。多くの方々に直接見て頂けないのが残念ですが、「子どもたちの可能性を最大限に育てるぞ」との想いがあふれています。校長室に掲示してありますので、来校時にはぜひご一読ください。

歯磨き名人になろう

～歯の健康教室～

6月9日(火)の午前中、町歯科衛生士の藏絵里菜先生に来ていただき、全学年「歯の健康教室」を実施しました。1・2年生はむし歯のでき方と上手な歯の磨き方、3・4年生は歯の並びに気を付けた歯磨きの仕方、5・6年生は歯肉炎やたばこや危険ドラッグが歯に及ぼす影響について学習しました。子どもたちは、藏先生から歯について様々なことを学び、上手な歯の磨き方も教えていただきました。これからも、学んだことを生かし、「歯磨き名人」になって、健康な口と歯をつくってほしいです。



見に来てくれてありがとう

～学校自由参観～

6月13日(土)2校時、「学校自由参観」を行いました。新型コロナウイルス関係で、3月、4月の授業参観が中止になり、1月以来の参観となりました。土曜授業の日に参観日を計画するのは初めての試みでした。どれくらいの方が参観されるだろうかと思っていました。普段の参観ではお母さんたちの参加が多いのですが、土曜日ということでお父さんたちの参観も多かったです。1年生にとっては初めての参観、他の子どもたちにとっては久しぶりの参観、学年も上がり頑張っている姿をおうちの人に参観してもらい、うれしそうな子どもたちでした。



新型コロナウイルスのことがもう少し落ち着いたら、今回のような自由参観日を設定し、地域の皆様にも参観していただく機会を作っていけたらと考えております。

地域と一体になって

～学校評議員会～

6月13日(土)第1回学校評議員会を行いました。学校評議員は、有識者、地域住民、保護者の中から校長が推薦し、教育委員会が委嘱することになっています。今年度は、院田吉雄さん、岡本晃さん、中野伊三男さん、安田ヒロエさん、梅岡拓司さんの5名に評議員の委嘱しました。学校長から学校経営について話があった後、学校の施設・授業参観をしていただき、その後、意見交換を行いました。



学校評議員会をとおして、地域と学校、PTAが連携をとり、子どもたちのよりよい成長を考えていきたいと思っております。

活発な話し合いに

～児童総会～

6月25日(木)の3校時、児童総会が行われました。児童総会とは、自分たちの学校生活をよりよくするために、自分たちの問題を明らかにし、自分たちでその問題を解決するために話し合います。総務委員会の子どもたちの司会進行により、進められます。今年度の議題は、「どうすればボランティア活動を進んでできるか」でした。問題の理由を考えた後、どのように解決するか考えました。共通した解決策までの話し合いは今回はできませんでしたが、とてもよい考えがいっぱい出たので、今後の話し合いで何かよい取組が決まりそうです。議題に対して子どもたちは自分の意見をしっかりと、恥ずかしがらずに発表していました。1年生にとって初めての児童総会でしたが、自分から発表する子が多くて驚きました。



7月・8月の主な行事予定

◇【7月の主な行事】

- 2日(木) 特別校時 水泳大会 学級PTA 学校保健委員会
- 6日(月)～12日(日) 家庭学習強調週間
- 8日(水) B校時 移動図書 子ども読書の日
- 9日(木) B校時 水泳大会(予備日)
- 11日(土) 土曜授業
~~小学校合同水泳学習会(5・6年・岡前4)~~(中止)
- 14日(火) 着衣水泳
- 15日(水) B校時
- 17日(金) B校時
- 19日(日) 思いやりの日 クリーン作戦
- 20日(月) 特別校時 終業式 大掃除 集団下校
- 23日(木) 全校ラジオ体操(兼久小)
- 26日(日) 当部を知ろう探検ツアー
- 31日(金) 児童会・生徒会合同研修会

◇【8月の主な行事】

- 3日(月) 出校日・緑陰読書
- 9日(日) 稲刈り・脱穀
- 16日(日) 思いやりの日・クリーン作戦
~~あまぎ祭り一町合同補導~~(中止)
- 21日(金) 出校日 3校PTA(主催:天城小PTA)
- 23日(日) PTA愛校作業

※ 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今後の行事も変更になることがあります。例年と違いますので文書等でご確認をよろしくお願いいたします。



うれしいなあ ～保・小連絡会～

6月25日現在、1年生は入学以来、1回も休まず元気に登校できています。そんな頑張り屋の1年生、国語では「おおきなかぶ」のお話が上手に読めたり、体育の学習ではプールで水遊びを楽しんだりして、学校生活でぐんぐん成長しています。そんな姿を、昨年度まで子どもたちが在籍していた南部保育所（6月5日）、わかば認定こども園（6月23日）の先生方をお招きして、授業参観と情報交換を実施しました。子どもたちも、先生方に会えて大興奮。授業参観後には「子どもたちの成長した姿に大感動しました。」との声もお聞きできました。今後も、お互いに連携し合って、子どもたちの成長を見守っていかれたらと思います。



貴重な体験をしました ～図書館カウンター業務体験～

6月20日（土）、天城町図書館が「図書館カウンター業務」体験を実施しました。兼久小学校からは、6年の崎田優貴さん、新元隼人さん、4年前田昊さんの3名が参加しました。はじめに、職員の方から仕事内容や本の分類について学び、その後、実際に本の分類に気を付けて本の整理、カウンターで本の返却・貸し出し業務やレファレンス体験をしました。レファレンスとは、お客さんの立場に立って、紹介する本を選ぶことだそうです。体験の途中、校長先生がお客さんとしてきたので、昊さんが対応しました。いろいろな仕事を知ることは、子どもたちの職業理解や職業選択の際に役立つと思います。子どものうちにいろいろな体験をさせることが大切だと思います。

<子どもたちの感想から>

- ◎ はずかしかったです。どうやってカウンターの仕事をするのか、本の片付けの仕方などがわかりました。図書館の仕事は、疲れるんだなと思った。（4年：前田昊）
- ◎ ぼくは質問に答えるレファレンスで、本を見つけて紹介し説明するのがむずしかったが、とてもいい経験になった。これからゆいの里号が来たときには、パソコンを手伝ったり質問があればすぐに答えられるようにしたりしたい。これからはたくさん本を借りたい。（6年：新元隼人）
- ◎ 本のならべ方やどこに何の本があるか番号でわかりやすくしていることが分かった。最後のテストで、すべて答えられなかったけど、どこに何の本が置かれているかをおぼえられてよかった。（6年：崎田優貴）



善意に感謝 「おぼらだれん」

- 天城町建設業和光会から、アルコール消毒のボトル
- 奄美市アイズカンパニーから、スポーツマスク、全児童・教職員に1枚ずつ

地域とともに歩む兼久小学校コーナー

兼久小校区合同ラジオ体操

～健康づくりはみんな一緒にラジオ体操から～

夏休みが始まりました。ラジオ体操の季節です。
地域みんなで体を動かし、健康になろう。

いつ：令和2年7月23日（木）
6：15～6：50
集合 6：10
* ラジオ体操を効果的に行うワンポイントを紹介します。
～雨天中止～

元気度アップ・ポイント事業
ポイントカードをお持ちの参加者にはポイントを配布します。

どこで：兼久小学校 校庭

講師：ながい ただとも長井 忠友先生（西阿木名小中学校教頭）
* ラジオ体操指導士（1級）の資格者
ラジオ体操のスペシャリスト



小さなお子さんからおじいちゃん・おばあちゃんまで、みんな一緒にラジオ体操で健康作り！！

主催：南部地区推進協議会
兼久小校区子ども育成会
兼久小学校PTA
天城中学校地域生徒会